

Bonjour,

Je sais que l'actualité est intense et chaude ,mais un attentat terroriste" sans hopital proche, il ne faudrait pas que ça arrive !

Alors pourriez-vous faire passer rapidement ce petit rappel pour la population du pays d'Apt :

**LE 15 JANVIER,  
LE COMITÉ DES USAGERS EST REÇU  
À 10H  
PAR L'AGENCE REGIONALE DE  
SANTÉ  
CITÉ ADMINISTRATIVE,  
1 AVENUE DU 7E GENIE  
AVIGNON**

Merci de venir nous soutenir, vous mamans, et futures mamans, vous usagers du Pays d'Apt, venez faire pencher la balance par votre présence !!